

La Delegación que, en representación de Cuba, asiste al XI Congreso Panamericano del Niño, se ha sorprendido al leer en la prensa del día 23 del presente mes, un cable de la UPI en el cual se dice que el Gobierno de Cuba se incautó de los bienes de la Iglesia.

Siente la Delegación de Cuba que está en el deber de informar al pueblo de Colombia la verdad del problema cubano. Podemos declarar a plenitud de responsabilidad que el Gobierno de Cuba no ha dictado ninguna medida para incautarse de los bienes de la Iglesia Católica. Las relaciones entre la Iglesia Católica y el Gobierno de Cuba son cordiales. El pueblo cubano es tradicionalmente católico y aun cuando el Gobierno de Cuba, cumpliendo lo estatuido por su "Carta Fundamental, mantiene el principio de libertad de credos, respeta las tradiciones del pueblo cubano que son el basamento de su cultura. A finales de este mes se celebrará en la Habana un Congreso Nacional Católico convocado por las distintas ramas de Acción Católica, tanto de adultos como juveniles y cuentan con la cooperación del Gobierno. La Virgen Patrona de Cuba que es la Caridad del Cobre y tiene su iglesia en la ciudad de Santiago de Cuba, será transportada a la Habana en un avión oficial y éste Congreso se desenvolverá con plenas garantías y libertades.

Asimismo se está celebrando un forum para discutir los problemas relacionados con la Ley de Reforma de la Enseñanza. Es esta una de las Leyes Revolucionarias de mayor profundidad y constituye con la Ley de Reforma Agraria el basamento de la Revolución Cubana. En esta forma están participando activamente los representantes de la Iglesia Católica y todas aquellas otras organizaciones que se sienten interesadas y vinculadas al problema de la enseñanza. Las opiniones vertidas por la Iglesia Católica son atendidas con el mismo respeto que las de cualquier otra organización laica o religiosa, y la Ley de Reforma de la Enseñanza recogerá, para el bien del pueblo de Cuba, el mejor aporte de cada uno de ellos.

Rechazamos por infundiosa y mal intencionada la afirmación de que la Iglesia de Cuba es una "Iglesia silenciosa" queriendo compararla con esto a la Iglesia de los países detrás de la "Cortina de Hierro". En Cuba no hay "Iglesia silenciosa" ni prensa silenciada, hay absoluta libertad de pensamiento y de palabra para todos los hombres.